

Liebe Parteifreunde,

Bundesparteitag in Riesa

zum Jahresanfang erscheint diesmal nur ein kurzer Rundbrief. Wir hoffen, Sie haben alle ein frohes Weihnachtsfest verbracht und Sie hatten einen guten Start ins neue Jahr.

Der Hauptanlass dieses Rundbriefs ist die Veranstaltung von Thilo Sarrazin an der Universität in Siegen.

Thilo Sarrazin in Siegen



Am 10.01. 2019 kommt Dr. Thilo Sarrazin nach Siegen. Er wird an der Uni Siegen im Rahmen des Seminars von Prof. Dr. Schönecker einen Vortrag halten und anschließend mit den Studenten diskutieren.

Im Anschluss an das Seminar wird er in der Bismarckhalle einen öffentlichen Vortrag halten und mit dem Publikum ebenfalls diskutieren. Der Eintritt soll wohl 20 € betragen. Beginn der Veranstaltung ist um 19:30 Uhr, Einlass ab 18:30 Uhr.

Hier noch ein Link zu einer Pressekonferenz von Heinz Buschkowsky anlässlich der Neuerscheinung des Buches:
<https://www.youtube.com/watch?e=2cIwR6OcDbY>

Wichtiger Hinweis: Wir haben ein kleines Kontingent an Freikarten bekommen. Wer Interesse daran hat, bitte sofort beim Kreissprecher Roland Steffe melden. Stichwort „Sarrazin in Siegen“.

Übersteigt die Anzahl der Interessenten die Anzahl der vorhandenen Freikarten, entscheidet das Los. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Am kommenden Wochenende findet der zweite Bundesparteitag zur Europawahl statt. Diesmal in Riesa, einem kleinen Örtchen in Sachsen etwa auf halber Strecke zwischen Leipzig und Dresden.

Dabei wird zunächst das Europawahlprogramm unserer Partei diskutiert und verabschiedet und anschließend sollen noch weitere Kandidaten für die Liste zum Europaparlament aufgestellt werden.

Es sieht stark danach aus, dass unsere Partei nicht in der Lage sein wird, die angestrebte Liste mit 40 Kandidaten zu füllen. Das Wahlverfahren ist dazu einfach ungeeignet und die Zahl der Bewerber zu groß. Mal wieder ein Grund, sich gegen die EU auszusprechen, denn das Wahlverfahren kann sich unsere Partei nicht aussuchen, es wird durch die EU in bestimmten Teilen vorgeschrieben, etwa das Verbot, elektronische Hilfsmittel für die Wahl der Listenkandidaten zu verwenden.

Aus unserem Kreis werden die Delegierten Michael Schlembach, Klaus Zöllner, Dr. Henning Zoz, Dr. Andreas Appelt und Roland Steffe nach Riesa fahren. Der Parteitag dauert wieder von Freitag bis Montag. Zahlreiche Delegierte aus NRW haben abgesagt, zumal in unmittelbarer Nähe des Tagungsortes auch keine Hotelzimmer mehr verfügbar waren.

Trotz möglicher Bedrohungen durch die Antifa in größeren Städten wäre es schön, wenn unsere Partei solche wichtigen Parteitage demnächst wieder in Großstädten abhalten könnte. Kleine Orte haben dafür einfach nicht genügend Kapazitäten.

Über den Ablauf des Parteitags werden im kommenden Rundbrief wieder berichten.

Kreisparteitag

Am 13.12. fand ein „kleiner“ Kreisparteitag in der Bismarckhalle statt. Hier wurden im Wesentlichen nur die Kassenprüfer gewählt. Diese konnten auf dem letzten Kreisparteitag nicht gewählt werden, weil der betreffende Punkt

nicht auf der Tagesordnung stand, als diese bereits beschlossen war. Der Parteitag war kurz und er verlief harmonischer als zunächst vermutet.

NRW-Fraktion vor Ort

Zum Abschluss unserer Bürgertreffs in Siegen fand diesmal eine Veranstaltung der AfD-Landtagsfraktion mit Dr. Martin Vincentz und Iris Dworek-Danielowski im Dezember in der Siegerlandhalle statt.

Die beiden jüngeren AfD-Politiker stellten Ihren Weg zur AfD dar und besprachen im Wechselspiel miteinander eine Reihe an Themen, die sonst nicht so oft diskutiert werden.



Iris Dworek-Danielowski und Dr. Martin Vincentz

Die Fraktion-Vor-Ort-Veranstaltungen der Landtagsfraktion sind nun schon ein zweites Mal in Siegen gewesen. Dies verdanken wir unserem Parteifreund Michael Schwarzer, der als Pressesprecher der Landtagsfraktion dafür sorgt, dass wir in Siegen regelmäßig berücksichtigt werden.

Wir freuen uns schon auf die nächste Veranstaltung dieser Art, vermutlich gegen Ende des Jahres 2019.

Infostände zum Migrationspakt



Infostand zum Migrationspakt in Siegen

Nach der Unterzeichnung dieses für uns und unser Land schädlichen Paktes haben wir die Aufklärung der Bürger mittels Infoständen ab Mitte Dezember eingestellt. Hier nochmals ein herzliches Dankeschön an alle, die sich an den Ständen als Standpersonal zur Verfügung gestellt haben. Das war keine leichte Arbeit, vor allem auch bei der nassen und kalten Witterung.

Bürgertreff in Bad Berleburg

In den letzten Monaten fand kein Bürgertreff mehr in Bad Berleburg statt. Das lag daran, dass wir kein passendes Lokal mehr vor Ort dazu hatten.

Nun haben unsere Parteifreunde aus Bad Berleburg jedoch einen neuen Veranstaltungsort dafür gefunden:

Hof Klingelbach
Am Sengelsberg 20

Ein erster sehr kurzfristig anberaumter Bürgertreff kurz vor Weihnachten fand dort auch schon statt, gewissermaßen als Probetermin, ob dort auch alles passt. Demnächst können die beliebten Bürgertreffs im Wittgensteiner Land also wieder regelmäßig stattfinden!

Termine:

16.01.2019 Bürgertreff in Bad Berleburg, thema Landwirtschaft

17.01.2019 Vorstandssitzung

23.01.2019 Frauentreffen Siegerlandhalle